

Loi immigration : La France a perdu son âme républicaine

C'est avec stupeur et colère que La CSF condamne fermement la loi immigration qui a été adoptée par le Parlement le mardi 19 décembre 2023.

La CSF déplore une rupture avec la tradition d'accueil et de fraternité qui a toujours été celle de notre République.

L'immigration est une richesse pour le pays d'accueil. La CSF rappelle que dans un contexte international de crise écologique, humanitaire et sociale, l'immigration **est subie et non choisie**.

Le gouvernement et les députés montrent encore une fois toute leur incapacité à produire des lois visant à protéger et accompagner dignement toutes les femmes et tous les hommes sur son territoire.

Tout comme les travaux d'intérêts généraux à destination des parents déficients, le gouvernement agit uniquement dans une logique de sanction.

La CSF condamne sans réserve tous les éléments répressifs de cette loi :

- La restriction de l'accès aux prestations sociales à des étrangers en situation régulière dont l'APL,
- La fin de l'acquisition de la nationalité de plein droit pour les enfants d'étrangers nés en France,
- L'exclusion des sans-papiers de l'hébergement d'urgence,
- La suppression de l'aide médicale d'Etat (AME).

La CSF invite les ministres attachés aux valeurs républicaines à démissionner pour marquer leur opposition à un gouvernement qui embrasse l'idéologie de l'extrême droite.

Retrouvez ce communiqué de presse sur notre site web : <https://www.lacsf41.org/>

La Confédération Syndicale des Familles

Bureau - 17 rue Roland Garros 41000 BLOIS

Pour nous joindre :

Présence au bureau du mardi au vendredi de 8h à 12h

Par courrier à adresser : au 17 rue Roland Garros 41 000 Blois

Par mail : udcsf41@la-csf.org

Par téléphone : 09 86 54 35 45 ou **par portable** : 06 61 56 42 86

Permanence tous les lundis en période scolaire de 9h30 à 12h : Espace Mirabeau à Blois